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REUNIÓN DEL A.M.P.A
En la Ikastola Umandi  a 18 de septiembre, Jueves, y habiéndose convocado con 
antelación, se han reunido los integrantes del AMPA, siendo los asistentes.

Nuria Alonso Lafuente ( presidenta ) , Ana Arroyo (vicepresidenta), Yolanda Castillo 
(tesorera), Itsaso Imaz (idazkaria), Beatriz Sáez, Juan Carlos Saenz, Peio Cernadas,  
Encarna Bonilla, Bego Gaviña, Sonia Fernandez de Arroyabe, Nieves Crespo, Vega 
Terrazas, Ana de la Flor, Eneko Etxegarai.

Inicio: 17:00.

Finalización:18:30.

ORDEN DEL DÍA

- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 

Se da por aprobada el acta que se envió con la convocatoria.

- RENOVACIÓN DE CARGOS:

Nuria Alonso  presidenta, Ana Arroyo Vicepresidenta e Itsaso Imaz  secretaria 
siguen en sus cargos. Yolanda Castillo deja la tesorería y la coge Ana Arroyo.

Para extraescolares no hay una persona responsable, lo coordinarán entre las 
voluntarias de dicha actividad. Del apartado económico y subvenciones se 
encargará Ana Arroyo.

Se necesitan como mínimo 15 personas para la renovación del consejo 
escolar; 7 personas que entrarían nuevos y los restantes de reserva.

- ESTADO DE CUENTAS:

Se presentarán las cuentas en la próxima reunión.

http://www.umandi.net/ampaumandi


- VALORACIÓN DE LA FIESTA DE LA IKASTOLA Y DEL RINCÓN DE 
JUEGOS:

FIESTA DE LA IKASTOLA:

La máquina de algodón no funciona.

Las chuches estaban duras.

Los organizadores del 3x3 de baloncesto piden si sería posible para el año que 
viene utilizar la megafonía. Hubo quejas  porque a los ganadores de baloncesto se 
les dio el mismo premio que a los segundos.

La venta de boletos fue muy bien.

Los hinchables estaban muy cerca los unos de los otros.

El viento rompió una carpa.

Para el bar se propone poner cañero y vasos reciclables.

Hubo muchos voluntarios el domingo para limpiar.

RINCÓN DEL JUEGO:

Participaron 69 niñ@s, bastante más que el año anterior, y en general el balance 
es positivo para la ampliación de horario y calendario.

- NOVEDADES DENON ESKOLA:

Desde Denon Eskola proponen  una charla para explicar en qué consiste la 
L.O.M.C.E. Si nos interesa hay que poner una fecha.

El curso que viene se renuevan todos los libros por la LOMCE.

Educación quiere cerrar el mapa escolar el 31 de Diciembre de 2014.

- ESTADO ACTUALIZADO DE LAS COMISIONES:

EXTRAESCOLARES:

El año pasado  Athlon no nos cobró los gastos de gestión de contratación. Este 
año nos cobrarán 30€ por monitor contratado, como hay monitores compartidos se 
compartirán los gastos.

Hay que unificar lo que se paga a los monitores de las topaketas y a los que van a 
los partidos.



Las actividades extraescolares comienzan el 29 de Septiembre. Se propone que 
para el arbitraje de los partidos los padres se pongan de acuerdo, si hay padres 
voluntarios para arbitrar o pagar a los árbitros.

Hay que comprar material para multidancing.

La reunión general de las actividades extraescolares se celebrará el 24 de 
Septiembre.

- HORARIO Y DÍA DE LAS REUNIONES MENSUALES:

Se decide cambiar las reuniones a los miércoles a las 17,00.

- VARIOS:

Algunas familias han propuesto una actividad llamada “Familias al monte”. Se 
pasará la circular una vez al mes, y piden voluntarios para organizar la actividad.

Sin más temas a tratar se da por finalizada la reunión a las 18:30.

Nuria Alonso Itsaso Imaz

-Presidenta- -Secretaria-
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